

## Champion des Jahres erhielt Smart Fortwo

**In diesem Jahr wählten die deutschen Spitzensportlerinnen und -sportler Wasserspringer Patrick Hausding zum Champion des Jahres. Traditionell erhält der Gewählte einen Smart Fortwo. Die Marke Smart war dieses Jahr bereits zum 17. Mal als Premiumpartner der Stiftung Deutsche Sporthilfe dabei. Die hatte die erfolgreichsten deutschen Sportlerinnen und Sportler vom 25. September bis 2. Oktober 2016 in den spanischen Robinson Club Playa eingeladen.**

Seit 2000 ist Smart Premiumpartner des jährlich stattfindenden Champion of the Year. Darüber hinaus ist die Marke seit 2015 Partner der Stiftung Deutsche Sporthilfe und unterstützt Sportler, speziell im Nachwuchsbereich, mit besonders günstigen Mobilitätsangeboten. Langfristig zielt das Engagement auf eine verbesserte Vereinbarkeit von Sport und Ausbildung. Die Nachwuchs-Eliteförderung ermöglicht den Spitzensportlern, sich auf die jeweils anstehenden internationalen Wettkämpfe vorzubereiten. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Smart und die Wahl zum Champion of the Year: Patrick Hausding.

---



Smart und die Wahl zum Champion of the Year.

---



Smart und die Wahl zum Champion of the Year.

---



Smart und die Wahl zum Champion of the Year.

---